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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0096/2017  

Einwohneranfrage 

Herr 
H. U. 

99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Baumschutzsatzung 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Wie am 01.12.2016 aus der Presse zu erfahren war, kam es im Stadtgebiet aus Gründen der 
Sicherheit zu erheblichen Baumfällungen (Stadtpark, Eichrodter Weg usw.). 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie viele städtische Bäume wurden 2016 aus Sicherheitsgründen und aus anderen 

Gründen (z.B. bevorstehende Baumaßnahmen usw.) in der Stadt Eisenach (nicht 
Ortsteile) gefällt? 
 

2. Wurden bzw. werden für die gefällten Bäume Ersatzpflanzungen gemäß der 
Baumschutzsatzung durch die Stadt Eisenach vorgenommen? 
(Wenn ja, wann und wo? Wenn nein, warum nicht?) 

 
 
 
Herr 
H. U. 
99817 Eisenach 
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